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JAKARTA - Anggota DPR RI Dedi Mulyadi meminta PT Jasa Marga untuk
memperbaiki infrastruktur, yaitu jalan dan lampu lalu lintas (traffic light) di
gerbang tol Jatiluhur. Pasalnya, menurut Dedi, infrastruktur tersebut dikelola oleh
PT Jasa Marga dan sudah tidak berfungsi sejak berpuluh-puluh tahun lamanya.

Anggota DPR RI Dedi Mulyadi.



“Kemudian jalannya harus dilihat ini, sudah tidak rata lagi karena sering dilewati
mobil-mobil besar. Jadi, air itu tergenang dan harus disapu tiap waktu,” ujar Dedi
sebagaimana dikutip dari akun media sosial pribadinya, yang dikutip
Parlementaria pada Jumat (15/4/2022).

Wakil Ketua Komisi IV DPR RI itu menekankan PT Jasa Marga yang memberikan
perhatian kepada publik karena bagian dari pelayanan yang diberikan. “Terima
kasih PT Jasa Marga semoga ini diperhatikan,” ujar wakil rakyat dari daerah
pemilihan Jawa Barat VII yang meliputi Kabupaten Purwakarta, Bekasi, dan
Karawang ini.

Diketahui, rusaknya jalan ini karena sering dilalui oleh kendaraan melebihi
kapasitas (overload). Pada musim hujan, jalan berlubang itu memiliki banyak air
yang menggenang, dan jika musim kemarau, sangat berdebu. Dampak dari jalan
rusak ini, menjadi rawan bagi para pengguna jalan karena banyak
mengakibatkan kecelakaan, khususnya bagi pengguna kendaraan bermotor.


